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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Установление дипломатических отношений между Индией и Китайской Народной Республикой в начале 1950-х ‒ 1960 гг.».Данная работа посвящена исследованию дипломатических отношений между Индией и Китаем в период 1950‒1960 годов. Задачи, которые решались в ходе исследования:1. Рассмотрение процесса становления дипломатических отношений между Китаем и Индией.2. Изучение влияния «тибетского вопроса» на взаимоотношения двух стран.3. Анализ пограничного вопроса китайско-индийских отношений и влияние на него третьих стран, в частности на примере Непала.4. Проведение исследования методов и способов, используемых Китаем и Индией во внешней политике в рамках урегулирования пограничного вопроса.В исследовании использовались различные источники: монографии, биографии на русском, английском, китайском языках, а также публикации в китайских периодических изданиях. Работа строится на основании принципов историзма и объективизма с помощью проблемно-хронологического метода.Был проанализирован процесс установления дипломатических связей между Индией и Китаем в период 1950-х ‒ 1960-х годов. Рассмотрены факторы, определившие динамику ухудшения отношений между двумя государствами на фоне решения ситуации разграничения границ. В результате двусторонние отношения оказали влияние не только на международную обстановку в Тихоокеанском регионе, но и на глобальном уровне.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Establishment of diplomatic relations between India and People’s Republic of China in the beginning of 1950s ‒1960s».The given work is devoted to the study of diplomatic relations between India and China in 1950‒1960. The research set the following goals:1. Consideration of the process of establishing diplomatic relations between China and India.2. Study of the influence of the «Tibetan question» on the relations between the two countries.3. Analysis of the border issue of Sino-Indian relations and the influence of third countries on it, in particular on the example of Nepal.4. Conducting a study of the methods and ways are used in foreign policy by China and India in the framework of the settlement of the border issue.The work was analyzed with various sources: monographs, biographies in Russian, English, Chinese, as well as publications in Chinese periodicals. The work is based on the principles of historicism, objectivism using chronological consecution.The study resulted into analysis of the process of establishing diplomatic ties between India and the China during the 1950s‒1960s. The factors that determined the dynamics of the deterioration of relations between the two states against the background of solving the situation of delineation of borders are considered. As a result, bilateral relations had an impact not only on the international situation in the Pacific region, but also at the global level.
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